
Trama e riflessione personale del film: “Giorgio Perlasca un eroe italiano” 

Il film “Giorgio Perlasca un eroe italiano”, parla per l’appunto dell’eroica impresa di Giorgio Perlasca, 

originario della Lombardia. Egli adoperò diversi anni al servizio della vita umana, ribellandosi alle leggi 

razziali e cercando di liberare quanti più ebrei ungheresi gli fu stato possibile.  

Il film che ho visto, rappresentava quel momento della sua vita da quando diventò finto console di Spagna, al 

suo ritorno in Italia da sua moglie. Questo film lo considero commovente e capace di far percepire 

l’importanza e il valore della vita umana, dei diritti dell’uomo e di come un solo individuo, motivato da una 

giusta causa, può arrivare a essere ricordato nella storia per le sue azioni meritevoli. 

Perlasca è un esempio da seguire per il suo coraggio, il suo altruismo, il suo dedicare la vita interamente agli 

altri. Di uomini così al giorno d’oggi non ce ne sono tanti, e infatti non sono affatto sorpresa che gli ebrei da 

lui liberati lo considerino uno dei trentasei giusti.  

Una storia così deve essere tramandata con orgoglio dall’Italia. Penso davvero che si debba andare fieri che 

alla propria nazione appartenga un uomo vero e leale, che tornò in Italia con  l’intento di non raccontare a 

nessuno la sua impresa. Una tale modestia è simbolo di un uomo giusto che dovrebbe vivere nella memoria 

di tutti.                                                                 
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